



## Diputados del PAN respaldan consulta ciudadana sobre la elección judicial

CIUDAD DE MEXICO (DANIELLE DITHURBIDE).- Diputados del PAN respaldaron a trabajadores del Poder Judicial que desde el 15 de septiembre impulsan una consulta sobre la elección por voto popular de ministros, magistrados y jueces, para que el INE pueda realizarla, los interesados deben reunir más de 1 millón 976 mil firmas, por lo que habilitaron una plataforma para recabarlas. Hasta el momento llevan más de 100 mil.



[https://1drv.ms/v/s!Ao\\_k\\_mQyjfF1yH5tY5eqQWQ22yOR?e=e4mrbU](https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1yH5tY5eqQWQ22yOR?e=e4mrbU)